

Réunion du Comité Directeur du jeudi 22 janvier 2026

Compte rendu

Animateur : Guillaume

Rapporteur : Paulin

Présents :

- Guillaume
- Paulin
- Adrien
- Hélène
- Thomas
- Malika

Excusés :

- Astrid
- Audrey

Ordre du jour

1. Election du bureau
2. Retours sur la réunion de lancement des pôles
3. Retours de la première réu pôle ANA
4. Retours de la première réu pôle Sorties Escalade
5. Point sur les mineurs lors de sorties ski de rando
6. Point sur le problème du fichier des encadrants pour les créneaux d'escalade
7. Questions soulevées à l'AG

1. Election du bureau

Le bureau actuel se représente à l'identique :

- Président : Guillaume
- Secrétaire : Paulin
- Trésorières : Hélène & Audrey

Le bureau est réélu à l'unanimité.

NOTE : Paulin indique qu'il ne se représentera pas au bureau pour l'année prochaine, vu sa décision de quitter le CD l'année prochaine. Il faudra trouver un remplaçant...

2. Retours sur la réunion de lancement des pôles

Rappel : la réunion de lancement des pôles a eu lieu le mardi 13 janvier au gymnase Bertholet.

Le CD est satisfait de la participation à cette réunion : 29 participants. Certains venus pour s'impliquer, d'autres curieux.

A l'issue de cette réunion :

- *A chaque pôle est attribué un ou plusieurs animateur·trice·s*
- *Une date de lancement a été déterminée pour chaque pôle*

L'idée a été émise de créer un groupe WhatsApp qui regrouperait tous les animateurs des pôles.

Aussi, l'idée a été émise d'ouvrir un accès FFCAM à chaque animateur·trice des pôles pour qu'ils puissent contacter l'ensemble des membres si besoin.

Pour chaque pôle, un membre du CD a été attribué pour le suivi :

Pôle	Membre CD dédié	Pôle	Membre CD dédié
ANA	Adrien	Ski Rando	Guillaume
Encadrants SAE	Thomas	Milieu Montagnard	Hélène
Rééquipement SAE	Thomas	Communication	Paulin
Ateliers Escalade	Adrien & Thomas	Course d'orientation	Paulin
Sorties Escalade	Adrien	Formations	Guillaume
Inscriptions	Malika & Astrid	Intergums	Astrid & Adrien
Crazy GUMS	Malika	Raquettes	Guillaume & Paulin

3. Retours de la première réu pôle ANA

Le pôle ANA (Accueil des Nouveaux & Autonomie) a tenu sa première réunion. 2 questions ont été remontées au CD :

1. L'année dernière, ce pôle a eu le sentiment d'avoir été livré à lui-même pour le passage des passeports : pas d'assistance du CD, et surtout pas d'implications des encadrants.
2. Quitte à faire passer les passeports, ne faudrait-il pas faire passer le passeport Orange ?

Pour le premier sujet, le CD reconnaît s'y être mal pris l'année dernière. **Il aurait fallu davantage impliquer les encadrants SAE dans le passage du passeport.** C'est ce qu'il faudra faire pour l'année prochaine : faire un point avec les encadrants pour les impliquer dans le passage du passeport.

Rappel de l'objectif du passeport :

- S'assurer que chaque grimpeur au GUMS est autonome pour assurer quelqu'un
- Être protégé au niveau de l'assurance (le GUMS a une obligation de moyen pour la sécurité).

Seuls les encadrants peuvent valider le passeport orange, il faudrait donc motiver les encadrants à le faire passer... Solution possible : un grimpeur qui veut passer le passeport orange peut demander à un encadrant de lui faire passer. Si l'encadrant lui valide, on peut le renseigner au niveau de la FFCAM.

4. Retours de la première réu pôle Sorties Escalade

2 questions remontées par le pôle Sorties Escalade lors de leur réunion :

1. Serait-ce possible de faire participer financièrement le GUMS aux sorties escalade ?

Par exemple 15€/personne.

Réponse : La part de cotisation lors de l'inscription qui revient au GUMS est de 19€. Ainsi, même 15€ dépasse déjà ce montant. Il ne nous semble donc pas réaliste de financer les sorties de cette façon. De plus, les WE ski de rando ne sont pas financés : il nous semble injuste de financer l'escalade et pas le ski.

2. Possible d'organiser un WE grimpe traditionnel récurrent, comme il existe un WE sécu et un WE CO ?

C'est une excellente idée. D'ailleurs, si un WE grimpe est institutionnalisé, le GUMS peut participer financièrement à ce WE (comme le GUMS participe aux WE CO, AG etc...)

=> **Il reste à fixer une date !**

5. Point sur les mineurs lors de sorties ski de rando

Il nous a été demandé s'il était possible de faire participer des mineurs aux sorties, notamment au ski de rando.

=> Nous trouvons ça compliqué : **l'encadrement des mineurs demande une formation spécialisée.**

Nous allons nous renseigner s'il serait éventuellement possible pour un·e encadrant·e d'emmener ses propres enfants, sous sa propre responsabilité.

6. Point sur le problème du fichier des encadrants pour les créneaux d'escalade

Actuellement, le fichier des encadrants SAE n'est pas correctement rempli. Certain(e)s encadrant(e)s jouent le jeu et s'inscrivent mais malheureusement pas assez au vu du nombre de jours non complétés. **Cette situation n'est pas acceptable.** Même si dans les faits, il y a toujours un encadrant lors des séances, il faut que le fichier soit rempli. Pour rappel, pas d'encadrant désigné = pas de créneau possible. C'est une demande express de la mairie.

Proposition du CD : ce fichier doit être pré-rempli au début de l'année par des encadrants qui se dédient à des créneaux. Si l'encadrant dédié ne peut pas être présent un soir, il doit trouver un ou une remplaçante qui doit s'inscrire sur le fichier.

7. Questions soulevées à l'AG

Sorties officielles

Lors de l'AG, la question a été soulevée : **qu'est-ce qui compte comme sortie officielle GUMS ? Les sorties proposées via WhatsApp sont-elles des sorties officielles ?**

Réponse du CD : **Seules les sorties postées sur [le site de la FFCAM](#) sont des sorties officielles. Les sorties proposées sur WhatsApp, même si elles sont proposées par un·e encadrant·e, ne sont pas des sorties officielles.**

Plusieurs raisons à cela : seuls les encadrants qui ont les qualifications requises peuvent poster des sorties sur le site FFCAM. Cela nous assure que ces sorties sont officielles. De plus, ces sorties sont comptées dans les statistiques de notre club qui sont remontées à la FFCAM.

Comptes rendus CD

Il nous a été demandé à l'AG que le CD soit plus transparent.

Il a donc été décidé de :

1. Envoyer les comptes rendus du GUMS aux gumistes via le site web et WhatsApp
2. Poster aux gumistes les dates des prochains CD pour que les intéressés puissent librement participer